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議会報告会記録（平成 25年 11月 21日（木） 北部公民館） 

 

 

１部 議会報告 

問：歳入、歳出、繰越金の件について教えてほしい。 

答：当初予算と実質予算の説明。 

 

 

２部 意見交換（公共交通の現状とあり方） 

問：今回のテーマが悪い、他にテーマが無かったのか。 

答：公共交通審議会へ市民の声として出すようにしたいので今回のテーマとなった。 

 

問：デマンド交通について説明願いたい。 

答：まだ決定されていないので詳しいことは説明できない。 

要望：デマンド交通は必要であると思うので積極的に考えてほしい。 

 

問：国旗件また市長の信任決議案の採決について、議長の裁決はどのような判断でされた

のか。 

答：議長独自の判断でしましたが、国旗のような場合は現状の状況を加味した上で判断を

した。 

 

問：加西市の議員が 10月に市川町で懇親会を持ったことについて。 

答：議会の中でしっかりと精査していきたい。 

 

要望：加西市においても納税証明の提出を義務付ける政治倫理条例が必要では。 

 

要望:鳥獣害防止柵の設置作業費を市や県の方で持ってほしいと議会から要望してほしい。 

答：市や県に要望していきたい。 

要望：鳥獣被害は全国的なものなので国を上げての対策をしてほしい。 

 


